

光本けいすけ後援会掲示板



100名を超える支
援者の皆様が参
加くださいました

新春の集い



約50名にて皆生
温泉への旅行会
を開催しました



秋の1泊旅行

激動の2017年を
振り返り、2018年
に向け一致団結!

今後の行事予定

7月に市内3ヶ所で市政報告会を開催予定!
9月に秋の日帰り旅行を開催予定!



会員様大募集
光本けいすけ後援会会費無料

ポスター掲示 ご協力のお願い

右のポスターの掲示をご協力いただけませんか? ...>

- ① ポスター掲示場所をご提供いただける方
- ② ポスターの貼付をお手伝いいただける方

おひとり様でも、お誘いあわせの上でも結構です。

1枚1枚のポスターが、尼崎の未来へ繋がります。

ご協力いただけますと幸いです。サイズ 約50.4cm×横42cm

イベントの詳細、お申し込み、ご質問、また、光本へのご意見
ご要望などは、光本けいすけ後援会へお問合せください



光本けいすけ後援会

〒661-0035 兵庫県尼崎市武庫之荘1-7-2

皆様のお声を聞かせてください! 光本は、地域の皆様の声を聞きながら活動しております!

■ 090-8798-0060 ■ 06-6431-1121 ■ info@k-mitsumoto.jp ■ http://k-mitsumoto.jp/

身を切る改革を進化させます!

平成30年4月1日より、議員報酬の手取り額の2割(10万円)を
毎月削減し、被災地や子ども達の未来を救う取組みに寄附します!

平成25年11月 議員報酬削減を提案



平成28年10月 他会派との協議がまとまり
議員報酬削減を実現できず終了



平成28年11月 維新市議のみ政務活動費を返還
議員自ら毎月10万円拠出



平成29年度 政務活動費を申請せず
議員自ら毎月10万円の拠出を継続



平成30年度 議員報酬の手取り額の
2割(10万円)を削減し
寄附をしていきます!

尼崎市は市議1人あたり政務活動費として月10万円が会派に支給
されます。しかし、維新の会は平成28年11月から翌3月末分までの計
200万円(4人×5ヶ月分)を残し、年度末に市に返還しました。

平成29年度は、政務活動費750万円分(4人×3ヶ月分+7人×9ヶ月
分)を全額申請せず、平成28年11月から始めた「議員自ら毎月10万円
拠出して政務活動に充てる」を継続しました。もちろん、自ら拠出した
10万円であっても、尼崎市議会の政務活動費の使用ルールに則り、領
収書も会派ホームページにすべて公開してきました。残ったお金は、
自分達の財布に戻すようなことはせず、全額被災地や子ども達の未
来を救う取組みに寄附をしてきました。

平成30年4月1日からは、より明快で分かりやす
い「身を切る改革」を実行するべく、議員報酬の手
取り額の2割(10万円)を毎月削減する方法に変え、
さらに進化させて活動していきます!



恐れずに真を問う
尼崎の未来を憂うから
維新大改革
奮闘中

光本 市政報告8

[発行元] 光本けいすけ後援会 〒661-0035 兵庫県尼崎市武庫之荘1-7-2 電話 06-6431-1121 平成30年 初夏号 VOL.8

躍進するまち 尼崎へ

光本改革 みつもと けいすけ 続行

尼崎市民の暮らしに寄り添う



謹啓 ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

月日が経つのは早いもので、昨年の6月の尼崎市議会議員選挙において、4,770票の大きな得票
で、2期目の当選を皆様にさせていただいてもう約1年が経過しました。

尼崎市では、「財政の問題」「ファミリー世帯流出の問題」「中学校給食の問題」など様々な問題を抱
えております。

私、光本けいすけは市民の皆様のお声を聞き、きちんと問題に立ち向かい、良いものは良い、悪い
ものはただ反対するのではなく、きちんと対案を示し、「是々非々」で、実のある改革を真摯に実行して
てまいる所存です。

これからも、市民に信頼される政治活動をしてまいります。光本けいすけの新たな挑戦に、今後とも
ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

謹白



学生時代

進学塾「浜学園」で算数科講師
として、中学受験を目指す
小学5・6年生を主に担当。
質の高い教育の提供が、子ども
達の未来だけではなく、その
家族の未来をも豊かなものに
すること信じ、常に教育について
考え工夫し続けました。



世界レベル

大学卒業後、外資系コンサル
ティング会社アクセンチュアに
就職。世界各國の優秀なメン
バーと共に様々なプロジェクトを
経験。常に自身の価値を最大限
発揮することを求められ、精神的にも肉体的にもタ
フさを求められ続けました。



野球の世界へ

あのパレンティン監督が手鏡を
ふるった千葉ロッテマリーンズ
に転職し、赤字球団の経営
改革に参画。「前例がない」に
屈することなく、「お金がない」
に諦めることなく、民間の
創意工夫を最大限に活かし、
さまざまな改革を実現。



念願の独立

29歳のときに関西に戻り、
2009年6月「加庄＆ピラ
ティス専門スタジオZone」
を設立。社会人時代に学
んだ経営分析・改革の手法、
サービス業のノウハウを最大限
活かし、おかげさまでスタジオ
は西日本最大級まで成長。



市政「大」改革

財政難を理由に魅力あるまち
づくりが積極的にされず、
人口減少にも歯止めがかからず、
もはや負の連鎖が起こっている
といつても過言ではない現在の
尼崎市。次世代にツケを残さ
ないためにも、今こそ本気の大
改革が必要です。



尼崎生まれ尼崎育ち。恐れずに真を問う! 尼崎の未来を憂うから維新大改革奮闘中!!

1979年尼崎生まれ。尼崎市立武庫北小卒業。甲南中・高校卒業。甲南大学法政学部卒業。維新塾1期生。尼崎市議会議員。趣味は算数と美術めぐり。イクメンを目指し、5歳の娘の子育てに奮闘中!
[2002年] 外資系コンサルティング会社に入社。官公庁本部に所属し、主に、郵政民営化プロジェクト、ISOプロジェクト、自動車リサイクル法プロジェクト、e-Japan網路プロジェクトに参画する。
[2005年] プロ野球球団の千葉ロッテマリーンズに転職。パレンティン監督体制の下、球場内・外の施設の改革、革新的なファンサービスの確立、石垣島での春季キャンプの説教・運営などを行う。
[2009年] 関西に戻り、加庄＆ピラティス専門スタジオZoneを設立。現在は3つのスタジオを展開し、合わせて会員数が3,500名を超える。
[2013年] 憧れのお父のおかげで尼崎市議会議員にしていただく。「恐れずに真を問う尼崎市議会議員」として市政大改革に奮闘中!
[2017年] 憧れのお父のおかげで2期目の尼崎市議会議員にしていただく。尼崎市議会・維新の会の幹事長、兵庫維新の会の政策調査会長に就任。

地域の声を力タチにしました!

●JR塚口駅の旧ロータリーが整備されました!●

JR塚口駅の旧ロータリーの整備について、本会議の一般質問や予算特別委員会などで再三にわたり、地元の方々の声をしっかりと聞いて平急に対応するよう訴えてきました。当初は1310万円の予算計上でしたが、最終的には4200万円の予算が付けられ、今春地元の方々の交流や憩いの場へと生まれ変わりました!



整備前



整備後



地域の方の声

地域の声をしっかり聞いて、とても素敵な広場へと生まれ変わり、大変嬉しく思っています。防犯カメラも2基設置することができ、子供から大人まで安全・安心に過ごしてもらえる憩いの場が完成しました。



整備前



整備後



地域の方の声

平成27年にはこの公園の安全・安心を確保するため、光本議員に補助金申請のやり方などを教えてもらしながら、防犯カメラを2基取り付けることができました。今回は、古くなった遊具を新設してもらい、地面でのこぼこも整備してもらえたことで、さらに安全・安心な公園となり大変喜んでおります。整備後は、子供や親子連れの反応がすごく良く、地域の方々が多く集まってくれるので活気も出てきました。これからもこの公園を大切にしていきます。



整備前



整備後



整備前



整備後

この質問・追及から、冷房の効かない11校も工事をすることになりました!

平成29年9月に「29年度施策評価結果(平成28年度決算)」が公表されました。この施策評価表の中で、「中学校の普通教室空調機設置率が100%に達成した」という報告がありました。その報告を受け、決算特別委員会の総括質疑の中で、私光本けいすけが追及しました!

質問 2017年9月決算特別委員会 総括質疑

空調設備が設置されているが、空調設備の老朽化により冷房の効かない学校が11校あるにも関わらず、「普通教室空調機設置率」を100%とするのはおかしいのではないか。冷房が効かない空調設備を率に反映させるべきではないのか。

答弁 教育長

施策評価結果の「普通教室空調機設置率」は、空調設備が設置されている学校の割合をお示したもの。ご質問の空調設備が機能しているかどうかについては、「普通教室空調機設置率」とは異なる目標指標であると考えている。しかし、施策評価表の1次評価欄にも記載をしているが、小中学校の全館空調設備の老朽化については、早急な検討及び対策が必要であるとの課題を認識している。

1. 施策の基本情報	施策名	□ 学校教育	□ 教育方針	□ 子どもが安全かつ安心して学ぶことのできる教育環境を整備・充実します。
	中学校の空調設備			

2. 目標達成	目標名	方針	基準値	目標達成率	実績値	目標値とのズレ
①	学校教育空調機設置率(小・中)	□	H28	82.0	% 100%	71.3 82.0 96.5 98.5 ++ 98.8%
②	普通教室空調機設置率	□	H28	41.4%	% 100%	41.4% 41.4% 41.4% 41.4% 41.4% ++ 41.4%
③	小学校給食室空調機設置率	□	H28	93.2%	% 100%	93.2% 93.2% 93.2% 93.2% 93.2% ++ 93.2%



空調設備の老朽化により冷房の効かない11校

小学校…立花西小、武庫の里小、武庫小、武庫南小、塚口小、武庫庄小
中学校…南武庫之荘中、立花中、武庫中、武庫東中、常陽中

教育長の 答弁を受けて

「冷房が効いていないなくとも、空調設備が設置されれば目標達成」という、子供が聞いても呆れるような答弁が返って来たので徹底的に追及しました。結果的に、この質問と追及がきっかけとなり、冷房の効かない11校についても、補正予算を組んで冷房が効くように工事をすることになりました

この質問・追及から、各カルチャー施設がもっと使いやすくなります!

質問 2017年12月 第3回定例会

「公民館・トレビエ・青少年センター・すこやかプラザ・地区会館・地域総合センター」の稼働率を上げるために、気軽に利用してもらえるような工夫が必要である。現在、利用日までに施設に出向き、申込みや使用料の支払いを済ませておく必要がある。気軽に利用してもらうためには、利用当日の申込みや使用料の支払いを可能にするべきだが、実現するために何が課題となっているのか。

答弁 資産統括局長

利用当日に申込みや使用料の支払いを実施することになれば、施設利用者が事前に施設を訪れる必要がなくなり、利便性の向上につながり、ひいては施設の利用率の向上に寄与するものと考えている。こうしたことから、利用日における申込みや使用料の支払いの実施を可能にするため、職員の配置や備品準備の作業などの課題への対応策について府内で検討を進めており、一定の結論を出していきたいと考えている。

各カルチャー施設を一般利用する場合、実際に利用する日までに 1. 団体登録 2. 申込み、使用料の支払いの2ステップを踏む必要があります。二度も出向く必要があります。既に団体登録済みでも、使用料は前納が前提になっているため、利用日までに必ず一度は出向く必要があります。これが面倒くさい!

もっと利用者の利便性を考えるべきであり、これらは業務プロセスを見直せば改善可能だと思い、2017年12月 第3回定例会の一般質問で取り上げました。



各カルチャー施設 平均稼働率	平成27年度	平成28年度	平成29年度 10月末時点
公 民 館	34%	35%	35%
トレビエ	57%	56%	57%
青 少 年 セ ン タ ー	32%	33%	31%
すこやかプラザ	51%	50%	55%
地 区 会 館	36%	35%	34%
地 域 総 合 セ ン タ ー	26%	30%	30%

資産統括局長の 答弁を受けて

この質問をきっかけに、各カルチャー施設において利用当日の申込みや使用料の支払いが実施できるような仕組みが、平成30年度中に作られることになりました!